

La découverte du tchoukball

(Je lance le ballon sur un trampoline incliné, je le récupère après un rebond.)





Chaque matin, les enfants pratiquent une activité sportive, des parcours sportifs .
 Voici les premières productions de la rentrée faites de traces, d'empreintes, de graphismes, de coloriages avec divers outils et matières. Ils apprennent aussi à différencier les formes, les classer... En lien, la vidéo sur les lettres de l'alphabet. [L'alphabet - Vidéo Mobiliser le langage dans toutes ses dimensions | Lumni](#)